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Ata da Trigésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, 
da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 06 de 
novembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 06 dias de novembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco 
dos Santos, Tadeu Anjos do Amaral e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 38ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência dos parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Ezequiel Manoel dos Santos e Mário Anderson da Silva 
Barreto (Anderson Bocão), estes afastados por ordem judicial. Logo após, o 
Presidente convida os Vereadores José Feliciano de Barros Júnior e Flávio 
Átila da Silva Leite para comporem a Mesa Diretora, e, em seguida, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Indicação nº 424/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Praça Pública na Rua do 
Pinho, Pontezinha; Indicação nº 425/2018, Vereador Jeferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem das Ruas: Paulo 
Freire, Primeiro de Maio, Loteamento Ilha, e a Quadra 38, Loteamento Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 426/2018, Vereador Jeferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Getúlio 
Vargas e a 4º Travessa da Getúlio Vargas, Pontezinha; Indicação nº 427/2018, 
Vereador Jeferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem das Ruas Jacarandá, Pau Brasil, Dinar, Rua 03, Pontezinha; 
Requerimento nº 204/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação, e a manutenção das 
tampas das bocas de lobo das Ruas: Amaro Serafim, Ten. Cel. Evilásio, 
Manoel Queiroz, 85, 86, Rua da Madeira, Rua 19, Cohab; Requerimento nº 
205/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação das Ruas: 85 e 92, Cohab, a da Avenida 
Júlio Araújo, Garapu; Requerimento nº 206/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo providenciais nas áreas de 
carga e descarga e em todo estacionamento do Mercadão do Cabo; 
Requerimento nº 207/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
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solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Avenida Getúlio Vargas; 
Requerimento nº 208/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção do esgoto que corre a céu aberto na 
Rua das Florentinas e na Rua Coronel Arthur Cisneiros; Requerimento nº 
209/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a iluminação pública e a limpeza das canaletas das Ruas: Vereador 
Horácio Ferraz, Rua Nilo, Rua da Estação e a Rua Ernestina Batista, 
Pontezinha, a manutenção e a limpeza das canaletas, a iluminação e a 
capinação das Ruas: 03, Tabelião Alves, Horácio Ferraz, Rua D, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 210/2018, Vereador Jeferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação das Ruas: Paulo Freire, Padre Geraldo Leite, 
Loteamento Ilha; Requerimento nº 211/2018, Vereador Jeferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação das Ruas: Dracmar, Jacarandá, 4º 
Travessa Getúlio Vargas, Pau Brasil, Rua 03, Getúlio Vargas, Dinar, 
Pontezinha; Projeto de Lei nº 82/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã 
Dudinha, que denomina a Praça Antônio Luiz Gomes, localizada na Rua AZ, no 
Bairro da Vila Santo Inácio neste Município. Dando continuidade, o Presidente 
abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Tadeu 
Anjos que informa que está debatendo os problemas do Município, e que em 
visitas a comunidades percebe o descaso com os assentamentos, cita 
problemas de diversos bairros e a deterioração da academia da cidade, 
colocando a população em risco; Vereador José Feliciano que solicita um Voto 
de Aplauso para o servidor Adeildo José dos Santos, pelo aniversário. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Tadeu Anjos que afirma querer resguardar a Casa 
quando pede apuração da operação abismo e outras investigações, sustenta 
que a população não queria ver isso que acontece nesta cidade e pede a 
posse imediata dos suplentes, quer que a Casa tenha a credibilidade 
restabelecida e quer a restituição do que foi desviado ao erário público. Neste 
momento, o Presidente faz a leitura de um comunicado da Mesa Diretora sobre 
o ofício protocolado pelo Vereador José de Arimatéia; dando continuidade ao 
Grande Expediente, o Presidente passa a palavra ao Vereador José de 
Arimatéia que fala do ofício nº 021/2018 e pede o cumprimento da Lei 
Orgânica, defende que a Comissão Especial seja formada e afirma que não 
fazer a comissão é prevaricar, entende que o Presidente tem a missão de 
moralizar o Poder; em aparte, Vereador Tadeu Anjos que afirma que a 
população deve cobrar dos Vereadores, quer saber se a Câmara pediu alguma 
informação à Polícia Federal, quer lutar para que se saiba sobre a operação 
Ghost e Ratatouille; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz esperar 
que o parlamento não se curve, diz que a comissão faz só uma apuração; 
Vereador Ricardo Carneiro, que fala sobre as irregularidades no Caboprev, 
sustenta que a Casa tem obrigação de fiscalizar, lembra que a Casa deixou de 
fiscalizar quando não fez a CPI e pede que se cumpra a Lei Orgânica, afirma 
que quem elegeu os Vereadores foi o povo, pede a revogação da Lei do 
Caboprev; Gessé Valério, apela para que se convide o Caboprev para a 
próxima terça-feira afim de explicar a situação da autarquia; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro sugere reunião dos Vereadores com o sindicato 



 

Página 3 de 3 

 

amanhã 9h da manhã; de volta ao Vereador Gessé Valério, este defende a 
vinda do Caboprev; em aparte, o Vereador Tadeu Anjos reitera a proposta do 
Vereador Gessé Valério para vinda do Caboprev; de volta ao Vereador Gessé 
Valério, este encera seu discurso. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem 
do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para 
votação – em Votação Única: Indicação nº 407/2018, Vereadora Josefa 
Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 408/2018, Vereadora Josefa Gomes – 
Irmã Dudinha; Indicação nº 409/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã 
Dudinha; Indicação nº 410/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; 
Indicação nº 411/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 
412/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 413/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 414/2018, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 415/2018, Vereadora Josefa 
Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 416/2018, Vereadora Josefa Gomes – 
Irmã Dudinha; Indicação nº 417/2018, Vereador José Domingos; Indicação nº 
418/2018, Vereador José Domingos; Indicação nº 419/2018, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 420/2018, Vereador José Domingos; Indicação nº 
421/2018, Vereador José Domingos; Indicação nº 422/2018, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 423/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; 
Requerimento nº 197/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 198/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 199/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
Requerimento nº 200/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 201/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 202/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento 
nº 203/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; todas 
aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 07 de novembro, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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